

12 de junio de 2018

Los planes de Planas

Por César Lumbreras



Luis Planas, nuevo ministro de Agricultura

Cerrar su equipo es uno de retos más urgentes de Luis Planas, el nuevo ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación. Las elección de sus colaboradores estará hipotecada, como en los otros Ministerios, por la necesidad de respetar las normas sobre paridad entre hombres y mujeres, o incluso como sucede con el conjunto del Gobierno, que haya más altos cargos femeninos.

Por otro lado, este departamento es el único que no cuenta con una Secretaría de Estado, según el organigrama del Ejecutivo publicada en el Boletín Oficial del Estado.

Ejecutivo de Planes conseguir esa Secretaría de Estado.

¿Figurará entre las prioridades de Planas conseguir esa Secretaría de Estado, ahora que los gastos adicionales parecen no ser un problema? Además, en estos días

debe cerrarse la estructura de los distintos Ministerios y toca saber lo que se «traspasa» al de Transición Ecológica de las políticas de regadío y forestal, entre otras.

Entre los retos de Planas figura otro de vital importancia para el campo español. El Gobierno debe fijar con rapidez la posición que defenderá en Bruselas durante la negociación del Marco Presupuestario de la Unión Europea 2021-2027. El Ejecutivo del Partido Popular tenía muy claro que el dinero de la Política Agrícola Común (PAC) era una de las líneas rojas y que se opondría a un recorte de los fondos de esta política. ¿Mantendrá el equipo de Sánchez esta tesis, a la vista de que forma parte del mismo Nadia Calviño, una de las inspiradoras del «tajo» al dinero de la PAC desde el puesto que desempeñaba en la Comisión Europea?